
PRESIDENTE LAGOS LLAMA A NO BUSCAR SEÑALES EN SUS 
ACTIVIDADES CON EL EJÉRCITO 
Luego de iniciar una visita de trabajo a la XI Región, el Primer Mandatario explicó que 
sus reuniones con el General Cheyre deben ser entendidas como parte de las labores 
cotidianas del Gobierno.  
En Coyhaique, el Mandatario participó en la inauguración de 124 nuevas viviendas 
sociales, además de asistir a la entrega, junto al Comandante en Jefe del Ejército, de 120 
casas adquiridas por suboficiales de la institución.  
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo hoy en Coyhaique, XI Región, que le 
gustaría que sus encuentros con el Comandante en Jefe de Ejército, General Juan Emilio 
Cheyre, dejen de ser interpretados como gestos y sean considerados como parte de la 
actividad cotidiana de Gobierno. "A mi me gustaría que el que el Presidente de la 
República y el Comandante en Jefe de Ejército coincidan en un lugar deje de ser una 
señal. Que sea la actividad cotidiana que corresponde a autoridades cuyo único norte es 
el bien del país", explicó. 
 
Luego de encabezar un Consejo de Gabinete en Santiago para analizar las tareas del 
presupuesto 2004, el Mandatario arribó hasta la capital de la XI Región para participar 
en la entrega de dos conjuntos habitacionales que benefician a más de 600 personas. 
 
En el sector Villa Aysén hizo entrega de 124 casas para pobladores de escasos recursos 
junto al ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, y al 
ministro de Economía, Jorge Rodríguez. Posteriormente se dirigió hasta la población 
Sargento Segundo Daniel Rebolledo Sepúlveda, donde lo esperaba el Comandante en 
Jefe del Ejército para encabezar la inauguración de 120 viviendas adquiridas por 
suboficiales de la séptima división. 
 
En el lugar, el Presidente Lagos destacó que el nuevo conjunto habitacional, construido 
en el sector alto de la ciudad, es un paso importante para "la integración del mundo 
militar y el mundo civil aquí en Coyhaique", ya que los suboficiales compartirán 
escuelas, centros sociales, jardines infantiles y actividades recreativas con el resto de los 
vecinos. Subrayó que es un aporte para lo que debe ser "la convivencia bajo un mismo 
cielo de civiles y militares, como debe ser, tras propósitos comunes. En este contexto, 
creo que lo de hoy es un ejemplo de lo que queremos para el país". 
 
Consultado sobre la encuesta del Centro de Estudios Públicos dada a conocer hoy, dijo 
que este tipo de estudios deben ser considerados como instrumentos de trabajo. "Lo que 
uno podría decir es que, si eso revela más apoyo, agradecer. Significa tener que trabajar 
con más ahínco en lo que estamos haciendo, en los temas y problemas cotidianos de la 
gente", sostuvo. 
Indicó que el centro de las preocupaciones del Gobierno debe estar en tareas que 
apunten al futuro. "Cómo nos relacionamos con el mundo, cómo avanzamos en una 
América Latina compleja y, también, cómo resolvemos los temas de desempleo, 
vivienda, salud y educación", explicó. 
 
Finalmente afirmó que los resultados de la encuesta demuestran que "debemos trabajar 
un poquito más, porque todavía quedan temas por resolver y restan dos años y medio en 
los que tenemos que esforzarnos intensamente".  


